



Presenta su Cuarto Informe

Vila llama a continuar en la ruta del cambio

• Por Cristina Ceja
mexico@razon.com.mx

El gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal, llamó a los ciudadanos y a todos los sectores a trabajar unidos, "como un solo equipo", para mantener a la entidad por la ruta del cambio y reforzar los logros en la actual administración.

Al ofrecer un mensaje con motivo de la presentación de su Cuarto Informe de Gobierno, el mandatario expresó que desde que llegó al cargo, en el 2018, se propuso enfrentar grandes retos y para alcanzarlos, "elegimos el camino de la unidad, sin ver colores ni partidos".

Enfatizó: "No creo en divisiones insuperables, es más lo que nos une que lo que nos separa". En ese sentido, expresó que en Yucatán se trabaja todos los días de manera coordinada con el Gobierno federal, con los 106 alcaldes de la entidad y con la sociedad, sin importar los colores partidistas.

EL DATO

EL GOBERNADOR anunció que el próximo año arrancará un programa para que todas las mujeres que deseen estudiar alguna ingeniería, obtengan una beca al 100 por ciento.

Agradeció el apoyo recibido del Presidente Andrés Manuel López Obrador a pesar de que ambos provienen de opciones políticas diferentes y apuntó que "cuando se anteponen intereses, se puede construir y transformar para bien".

"Podemos provenir de opciones políticas diferentes, pero cuando se anteponen los intereses de las y los mexicanos se puede construir y transformar la vida de los mexicanos y los yucatecos", remarcó.

El mandatario estatal enumeró una serie de proyectos apoyados por el Gobierno federal, entre ellos el Tren Maya, y los puso como ejemplo de lo que se puede lograr "juntos y coordinados".

Cerca de las 10:30 horas, la secretaria general de Gobierno, María Dolores Fritz Sierra, entregó por escrito al Congreso de Yucatán el Cuarto Informe.

Media hora más tarde, y ante cientos de invitados reunidos en el Centro Internacional de Congresos de la ciudad de Mérida, el gobernador Mauricio Vila ofreció un mensaje, en el que hizo un resumen de los logros obtenidos en cuatro años de gestión.

Entre los invitados especiales destacaron los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno; del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano.

También estuvieron las gobernadoras de Chihuahua y Aguascalientes, Maru Campos y Tere Jiménez, respectivamen-

EL GOBERNADOR de Yucatán convoca a la unidad, "sin ver colores ni partidos"; destaca el trabajo coordinado con el Gobierno federal; celebra logros en materia de seguridad



EL TITULAR del Ejecutivo de Yucatán, Mauricio Vila, al dirigirse al auditorio, ayer.

te, así como los coordinadores de las bancadas del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, y del PRD, José Luis Espinosa Cházaro, entre otros.

Ante el auditorio, el mandatario yucateco aseveró: "A nosotros lo único que nos mueve es trabajar por la gente. Los ciudadanos están cansados de confrontaciones estériles, quieren resultados".

Dijo además que el presente demanda trabajar sin descanso y sin distracciones y sentenció: "En política, todo se da en su tiempo, ni antes ni después".

APOYO A POLICÍAS. En su discurso, el mandatario destacó los logros de su administración en seguridad, al decir que Yucatán tiene el primer lugar en índices de paz y el mismo sitio con menos incidencia delictiva.

Resaltó que al primer semestre del 2022 se redujeron los delitos en un 68 por ciento respecto al mismo periodo del 2021, de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

Añadió que Yucatán es el estado con menos secuestros de todo el país, al grado de que a noviembre del año pasado había cero carpetas de investigación.

Mauricio Vila destacó también que durante su mandato se logró que el Infonavit creara un programa especial para la afiliación de policías y anunció que para el próximo año se prevé un aumento del diez por ciento a su salario.

También destacó el combate a la violencia de género como una de las premisas de su gobierno, al grado de que se incrementó en 122 por ciento el presupuesto de la Secretaría de las Mujeres.



EL GOBERNADOR de Yucatán, Mauricio Vila, ayer, en su cuarto informe.

Vila llama a seguir ruta de cambio "sin colores ni partidos"

El gobernador de Yucatán destaca coordinación con el Gobierno federal y alcaldes; la entidad, primer lugar en índice de paz, señala en cuarto informe. **pág. 12**

PODEMOS PROVENIR de opciones políticas diferentes, pero cuando se anteponen los intereses de las y los mexicanos se puede construir y transformar la vida de los mexicanos y los yucatecos."

Mauricio Vila
Gobernador de Yucatán

150

Mil becas educativas han sido entregadas a estudiantes de escasos recursos

600

Mil consultas se han otorgado a través del programa social Médico 24-7